scrupuleuse d'un règlement, y trouvant l'expression vivante de la volonté de Dieu? surtout elle avait une dévotion singulière pour le Saint-Sacrement; elle trouvait ses délices aux pieds des autels; elle n'enviait pas même le bonheur des élus, puisque comme eux, elle possédait Dieu ici-bas; quand elle recevait son bien-aimé, son amour croissait à un tel point qu'elle devenait comme une fournaise ardente, et parfois elle en était comme suffoquée, et s'écriait: "augmentez, Seigneur, la capacité de mon c eur, ou mettez des bornes à vos grâces." Que de fois la présence de son divin époux la ravit en extase, ou la rendit toute rayonnante de lumière; Jésus était l'objet de toutes ses préoccupations; la pensée de Jésus la tenait en éveil pendant la nuit; toutes les affections de son cour convergeaient vers ce foyer d'amour. "Faisons en sorte, disait-elle, de ne point nous éloigner de notre pasteur et de ne point le perdre de vue, parce que les brebis qui se tiennent auprès de leur pasteur sont toujours les plus caressées et les mieux nourries, et parce qu'il leur donne toujours quelques bouchées."

N'êtes-vous pas, jeunes gens, du nombre de ces brebis privilégiées, que le bon pasteur est allé chercher au milieu du troupeau des fidèles? ne vivez-vous pas pressés autour de sa houlette? ne vous prodigue-t-il pas ses caresses et ses faveurs? vous vivez ici à l'abri des dangers du siècle, vous grandissez à l'ombre des autels, sous le regard de Jésus; il vous nourrit, et bien souvent, du pain des anges; appelés pour un grand nombre à gravir les degrés des saints autels, il vous sera donné de voir Jésus s'incarner entre vos mains, de le toucher, de vous unir à lui de l'union la plus intime; vous serez distributeurs de ce pain de vie et de force au peuple sidèle; ensin, vous serez les gardiens et les maîtres absolus de ce trésor si précieux. Ah! au moins, imitez, des maintenant, l'amour de Thérèse pour Jésus eucharistique; que cette hostie sainte qui la ravissait en extase, fasse aussi votre bonheur; rendez-vous de plus en plus dignes de vous approcher de la véritable arche d'alliance, de toucher le Saint des saints; élevez vos cœur, détachez-les des frivolités de ce monde, lais-